

Forumsgespräch „Zukünftige Mobilität in Rottweil“ EINLADUNG

Das Bürgerforum lädt Sie wieder herzlich zu einem Forumsgespräch ein und möchte damit den konstruktiven Austausch zwischen Fachleuten, Bürgern und Verantwortlichen zu aktuellen Themen der Stadtentwicklung fördern.

Montag 11.06.2018, 19:00 Uhr
 Musikpavillon der Konrad-Witz-Schule
 Lorenz-Bock-Straße 18–26, 78628 Rottweil

Es ist uns gelungen einen hochkarätigen Fachmann als Vortrags- und Diskussionspartner zu bekommen:

**Dr. Florian Herrmann,
 Institutsdirektor und Leiter Forschungsbereich
 Mobilitäts- und Innovationssysteme
 Fraunhofer IAO**



Agenda

19:00	Begrüßung und kurze Einführung	Henry Rauner Bürgerforum Perspektiven RW
19:10	Mobilitäts- und Stadtsystem-Gestaltung / Trends und was ist machbar ca. 30 – 40 Min. Podiums- und Publikumsdiskussion	Dr. Florian Herrmann Fraunhofer IAO Dr. Armin Schulz (Moderation) Schwarzwälder Bote
20:30	Austausch zu den Präsentationen und an Stellwänden zu weiteren Themen (offenes Ende)	Alle

An Stellwänden im Saal werden weitere derzeit beim Bürgerforum in Bearbeitung befindliche Themen präsentiert: Stadtgraben erleben, Pfade entdecken, JVA, Hängebrücke, Rottweil mit allen Sinnen erleben.

Lektüre zum Vorab-Einlesen:

[Studie Mobiles BW - BW Stiftung](#) und <https://blog.iao.fraunhofer.de/author/florian-herrmann>

Alle Interessierten sind zu dieser Veranstaltung herzlich eingeladen
Gerne die Einladung auch weitergeben
 Fragen und Anregungen jederzeit an Henry Rauner / info@bf-rw.de